

Une chercheuse d'or en Savoie



Martine Cadoret a obtenu une médaille d'or à Chambéry pour trois de ses toiles. Photo RL

Ce ne sont pas les talents de skieuse de Martine Cadoret qui ont été récompensés à Chambéry en Savoie. Mais trois toiles exposées par la peintre locale, lors de la 8^e Biennale Internationale de Chambéry – Laravoire. Distinguée parmi 102 artistes-exposants venant d'Italie, Allemagne, Suisse, République tchèque et Belgique, elle a remporté la médaille d'or dans la catégorie huile et est sélectionnée d'office pour la prochaine exposition internationale des créateurs du siècle, la triennale de l'Argentière La Bassée entre Gap et Briançon en juillet 2013.

Cinq récompenses pour huit participations à des concours nationaux et internationaux, en France et à l'étranger : une belle année pour l'animatrice des cours de peinture du foyer rural de Juvelize.